



Compartiendo trozos  
de vida desde  
Colombia...

esta vez porque  
renovamos  
nuestro  
compromiso  
Misionero

Al celebrar los  
162 años de  
fundación

Agosto 4 de 2012



Desde el día 3 laicos y religiosas preparamos con entusiasmo la fiesta, en donde alimentos y liturgia se funden para celebrar en familia este don recibido

Diana, Nubia y Zuleima renuevan sus votos por quinta vez, las percibimos muy felices haciendo camino como Misioneras de la Inmaculada Concepción



La cita fué en la Parroquia San Marcos a la que pertenece el Barrio La Gran Colombia. En una muy solemne Celebración presidida por el Pbro Gabriel Méndez, reconocemos que nuestro único bastón de apoyo es Jesús Misionero



Unidas a M Alfonsa y a la Congregación, renovamos nuestro compromiso las hermanas que estuvimos presentes

A la luz de velas, en el salón parroquial, familiares, laicos, laicas y religiosas MIC compartimos el delicioso refrigerio



que todos y todas  
con esmero  
habíamos preparado  
para esta ocasión

Nos despedimos  
con el corazón  
lleno de gozo por  
participar de un  
mismo Carisma



GRACIAS  
Por la acogida, la  
renovación, y por  
hacer vida a Jesús  
para transformar  
aquello que divide